

Dieplohstraße 1, 59581 Warstein  
Telefon: 02902 / 81-226  
Telefax: 02902 / 81-6226  
E-Mail: [s.lettman@warstein.de](mailto:s.lettman@warstein.de)  
Internet: <http://www.warstein.de>  
Datum: 9. September 2020

## PRESSE-INFO

# Selbstständigkeit lohnt sich in der Stadt Warstein

## Praxis für Ergotherapie Radin erweitert ihr Angebot um Fachrichtung Logopädie

**Warstein, 9. September 2020. Seit einem Jahr besteht die Praxis für Ergotherapie von Verena Radin in der Dorfstraße in Allagen – jetzt wird sie um drei Räume und einen Fachbereich erweitert. Wirtschaftsförderer Dirk Risse, der die Ergotherapeutin beraten und unterstützt hat, besuchte die Praxis für Ergotherapie und Logopädie Radin – wie sie mittlerweile heißt – im Rahmen der Reihe „Unser Mittelstand“.**

Am 1. Oktober 2019 eröffnete Verena Radin die Praxis für Ergotherapie in der Dorfstraße in Allagen. Auf der Suche nach besserem Internet nahm die Ergotherapeutin Kontakt zum Wirtschaftsförderer der Stadt Warstein, Dirk Risse, auf und lud ihn schon damals kurzerhand ein. „Ich konnte mich dabei nicht nur über die Möglichkeiten von Ergotherapie-Angeboten informieren, sondern erfuhr auch, dass schnelles Internet für die Praxis enorm wichtig ist“, erinnert sich Dirk Risse.

Durch seine Beratung kann die Praxis in Kürze an das Glasfasernetz angebunden werden. Zudem riet Dirk Risse Verena Radin, einen betrieblichen Bildungsscheck zur Förderung von Weiterbildungen in Anspruch zu nehmen. „Unser Ziel ist es, durch Weiterbildung Fachkräfte zu halten und die Kompetenzen im Unternehmen weiter zu steigern“, betont Verena Radin. Einen Kontakt zum Digitalen Zentrum Mittelstand (DZM), das kleine und mittelständische Unternehmen auf dem Weg in Digitalisierung begleitet und bei der Partnerauswahl für digitale Projekte unterstützt, wird Dirk Risse noch herstellen

„Es ist super, dass die Stadt uns Gewerbetreibende so gut berät und unterstützt. So können wir uns auf unsere eigentliche Aufgabe konzentrieren“, beschreibt Inhaberin Verena Radin die Zusammenarbeit. Nach nicht ganz einem Jahr hat sie nun die Praxis barrierefrei vergrößert, da ab dem 1. Oktober eine zusätzliche Mitarbeiterin für den Bereich der Ergotherapie eingestellt wird.

Ergotherapie begleitet Menschen jeden Alters, die in ihrer Handlungsfähigkeit eingeschränkt oder davon bedroht sind. Ziel der Ergotherapie ist es, Menschen bei der Durchführung einer für sie

bedeutungsvollen Betätigung in den Bereichen Selbstversorgung, Produktivität und Freizeit zu stärken. Synergieeffekte gibt es häufig zu Menschen, die eine logopädische Behandlung benötigen: Darunter versteht man die Therapie von Störungen von Sprache, Stimme, Schlucken und auditiver Wahrnehmung. Logopädie kommt für Kinder mit Sprachentwicklungsstörungen, Erwachsene und Kinder mit Stimmproblemen, nach einem Schlaganfall, mit Schluckstörungen und Menschen, die stottern, in Frage. Aufgrund dieser fachlichen Nähe wird die Praxis um den Fachbereich Logopädie erweitert.

Verena Radin konnte Katja Enste, die in Allagen beheimatet ist, als ausgebildete Logopädin gewinnen. So können die Patientinnen und Patienten mit neurologischen Störungen, wie beispielsweise einem Schlaganfall oder Hirnbluten, MS, Parkinson, Demenz interdisziplinär und ganzheitlich betreut werden. Beide Fachrichtungen werden vom Arzt verordnet und können somit auch in der Kombination genutzt werden.

„Es ist richtig Klasse zu sehen wie sich die Praxis Radin in der Stadt Warstein entwickelt. Eine Verdoppelung der Mitarbeiterzahl innerhalb eines Jahres ist schon sehr bemerkenswert. Innovativ und technisch top aufgestellt präsentiert sich mir die Praxis bei meinem zweiten Besuch. Ich freue mich sehr zu sehen, dass sich Selbstständigkeit in unserer Stadt lohnt“, erklärt Wirtschaftsförderer Dirk Risse.

**Foto:** Stefan Radin

**BU:** (v.l.) Das Team der Praxis für Ergotherapie und Logopädie Radin: Ergotherapeutin und Inhaberin Verena Radin, Logopädin Katja Enste, Mitarbeiterin im Bereich Ergotherapie Ramona Linnemann

## **Die Stadt Warstein ist PEFC-Waldhauptstadt 2020/21**

Im Rahmen eines Wettbewerbs konnten Kommunen, die sich für eine nachhaltige Waldbewirtschaftung engagieren sowie auf langjährige Bewirtschaftung ihrer Wälder nach den PEFC-Standards zurückblicken können, als PEFC-Waldhauptstadt bewerben. Die Jury aus Mitgliedern von PEFC Deutschland e.V. wählte die Stadt Warstein auf Platz 1. Überzeugte hat die Jury die kontinuierliche Aufklärungs- und Öffentlichkeitsarbeit, mit der die Herausforderungen des Klimawandels für die Wälder der Region der Bevölkerung nahegebracht werden. Zudem legt die Stadt Warstein großen Wert auf die Nutzung PEFC-zertifizierter Produkte und fordert in ihren Ausschreibungen den Einsatz von Holz aus nachhaltiger Waldbewirtschaftung. Weitere Informationen unter [www.warstein.de/waldhauptstadt](http://www.warstein.de/waldhauptstadt).

PEFC ist die größte Institution zur Sicherstellung nachhaltiger Waldbewirtschaftung durch ein unabhängiges Zertifizierungssystem. Holz und Holzprodukte mit dem PEFC-Siegel stammen nachweislich aus ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltiger Forstwirtschaft. [www.pefc.de](http://www.pefc.de).

**Presse-Rückfragen bitte an:**

Sylvia Lettmann  
Kommunikation  
Telefon: 02902/81-226  
E-Mail: [s.Lettmann@warstein.de](mailto:s.Lettmann@warstein.de)